



Spielbericht

Sonntag, 05.10.2014 gegen TV Erkheim

Trotz einer 3:0 Führung kam der SSV Wildpoldsried gegen den TV Erkheim nicht über ein 3:3-Remis hinaus.

In einer von der Heimelf überlegen geführten ersten Halbzeit stand es bereits nach elf Minuten 2:0 durch ein frühes Eigentor und einen Treffer von Peter Wiedemann. Nach der Gelb-Roten Karte für Huber und dem 3:0 durch Simon Kuisle sah der SSV zur Pause wie der sichere Sieger aus.

Nach dem Wechsel sahen die Zuschauer ein turbulentes Spiel, in dem die Gäste nach einem Eckball durch Hebel das 3:1 erzielten (47.). Nach der roten Karte für Markus Hartmann (56.), drängte Erkheim auf den Anschlusstreffer. Nach einem Freistoß erzielte Stefan Oswald das 3:2, ehe Phillip Becker mit einem Freistoß aus 30 Metern den Ausgleich besorgte. (pd)